

Pressemitteilung 06/2013

Oschersleben, 16.04.2013

Countdown zum ADAC GT Masters-Saisonstart in Oschersleben läuft

Endlich bringt der Frühling erste warme Sonnenstrahlen - richtig heiß wird es dann spätestens am letzten Aprilwochenende in der etropolis Motorsport Arena Oschersleben. Dann startet das ADAC GT Masters vom 26. bis 28. April in die Saison 2013. Die „Liga der Supersportwagen“ eröffnet mit einem Feld von 25 Sportwagen die Automobilsportsaison in der Magdeburger Börde.

Das ADAC GT Masters begeistert auch 2013 wieder mit dem Besten, das die Sportwagenwelt zu bieten hat: Audi, Porsche, Corvette, BMW, Mercedes-Benz und Lamborghini, dazu feiert beim Saisonstart eine Neuauflage der US-Sportwagenlegende Ford GT seine Weltpremiere bei einem Renneinsatz. Auch mit dabei: Die Mannschaft von Schubert Motorsport aus Oschersleben mit zwei BMW Z4, in denen der ehemalige Formel-1-Testfahrer Jörg Müller und Claudia Hürtgen, Deutschland schnellste Lady im Sportwagen, kräftig Gas geben.

Wer im Motorsport hoch hinaus will, kommt am ADAC Formel Masters nicht vorbei. In der Formel-Nachwuchsschule des ADAC lernten schon Sebastian Vettel, Nico Hülkenberg und Nico Rosberg ihr motorsportliches Handwerkszeug. Mehr als 20 Fahrer, die schon übermorgen in der Formel-1 starten könnten, treten in Oschersleben zum ersten Schlagabtausch 2013 auf identischen Rennwagen mit Volkswagen-Power gegeneinander an.

Der Weg in die Königsklasse des Motorsports führt traditionell auch über die Formel 3, die ebenfalls in der etropolis Motorsport Arena Oschersleben in die neue Saison startet. Daumen drücken heißt es im ATS Formel-3-Cup für das Lotus-Nachwuchsteam: Die Mannschaft aus Oschersleben nimmt die Saison mit den drei Nachwuchstalenten Artem Markelov (RU), Emil Bernstorff (GB) sowie Marvin Kirchhöfer aus Leipzig in Angriff.

Tourenwagenaction in der Deutschen Tourenwagenchallenge des DMSB – ADAC Procar und in der MINI Trophy sorgte für ein volles Motorsportprogramm beim Saisonstart des ADAC GT Masters in Oschersleben. Auch Freude des historischen Motorsports kommen nicht zu kurz: In der HAIGO ADAC Historic starten historische Tourenwagen und Formelrenner aus dem osteuropäischen Raum der 1970er und 1989er Jahre.

Tickets erhalten Sie im Vorverkauf unter www.motorsportarena.com/shop.

Hinweis für die Presse:

Eine Akkreditierung ist nur online unter <http://www.adac-motorsport.de/akkreditierung/>. Bitte registrieren Sie sich dort und nach Erhalt der Zugangsdaten stellen Sie online Ihren Akkreditierungsantrag.

Bitte beachten Sie: Akkreditierungsschluss ist am 16. April 2013.

Ansprechpartner

Marcel Orban
Unternehmenskommunikation
Telefon +49 (0) 3949 920 - 525
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
Mobil +49 (0) 1723 996 473
E-Mail presse@motorsportarena.com

Anschrift

Motorsport Arena Oschersleben GmbH
Motopark Allee 20-22
39387 Oschersleben
Telefon +49 (0) 3949 920 - 0
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
E-Mail info@motorsportarena.com